

2023.11.9

田村まみ組織内参議院議員、厚生労働委員会で質疑！

年収の壁、医薬品供給不安対策、介護人材の処遇改善について質疑を行いました。



田村まみ議員、武見敬三厚生労働大臣（左）

田村まみ組織内参議院議員 発言抜粋

https://youtu.be/599tK_nAGpU

年収の壁対策（支援強化パッケージ）について

- 労働の現場では年収の壁の対策は待ったなしである！
- 制度設計の段階において、年収の壁に直面している当事者や労働界、経済界とのコミュニケーションが私は不十分だったというふうに指摘せざるを得ません！
- 政府による支援強化パッケージについては、定期的に利用状況などを把握し、制度改善につなげるべきです！



抜粋動画

医薬品供給不安対策について

<https://youtu.be/ccd7VwUJX2U>

- 現在の供給不安に陥っている製品は、作れば作るほど赤字です！
- 構造上の問題を解決しない限り、今後も突発的な患者増となった対象薬は供給不安が起きるのではないのでしょうか！
- 現場からは悲痛な声が届いています！
- 医薬品の在庫に関して国の責任を法制化することを求めます！



抜粋動画

介護従事者の処遇改善について

<https://youtu.be/PqsCq2dtoV0>

- 介護業の月収は全産業平均の約八割程度となっています。ボーナスまで合わせた年収となると、全産業平均の七割程度にとどまります！
- 報道に出ている六千円の上乗せでは二%前後の賃上げにしかありません！
- 介護従事者の平均年収については、全産業平均を目指すべきで、大臣としてそういった方針を出すべきです！



抜粋動画